

84 000 konnte nicht erreicht werden vorläufig liege man bei 77 424 Euro, zog Keller. Durch die Erhöhung des Kreisumlagehebesatzes muss die Gemeinde über 200 000 Euro aufbringen. Die Verbandsumlage schlägt mit 58 000 Euro und die Finanzausgleichsumlage mit

Beim Betrieb Backhaus, der im Jahr 2013 eine Minus-Betrag von über 4200 Euro ausweise, soll über eine Erhöhung des Kilopreises nachgedacht werden. Seit 2012 werden pro Kilo gebackenen Brotes 1,20 Euro erhoben.

Im Haushaltsplan sind Gesamtinves-

jekt nicht durchführen“, erklärte Bürgermeister Fritz. Er wolle zum Ende seiner Amtszeit im Dezember 2017 seinem Nachfolger ein renoviertes Rathaus übergeben. Ein Wunsch für 2017 ist noch im Plan enthalten: eine neues Löschfahrzeug für die Feuerwehr.

in Sauldorf. Um 13 Uhr empfängt die Zweite den FC Schwandorf/Worndorf III und um 15 Uhr trifft die Erste im Spitzenspiel auf den Tabellenzweiten SG Emmingen/Liptingen.

Meßkirch – Der Blutspendendienst des Deutschen Roten Kreuz (DRK) kommt nach Meßkirch für eine Blutspendeaktion. Dieses findet statt am Mittwoch, 16. April, in der Zeit zwischen 14.30 bis 19.30 Uhr, teilt das DRK mit. Veranstaltungsort ist die Stadthalle Meßkirch.

Chor gibt 110 Lieder zum besten

Barbara Kugler wird durch Ritter Schlag zum Ehrenmitglied und Erika Riegger geht in den stimmlichen Ruhestand

Rast-Bichtlingen (win) „Wir machen alles richtig, denn Singen ist für Körper und Seele einfach gut“, stellte Chorleiter Volker Nagel in der Hauptversammlung des Kirchenchors Rast-Bichtlingen fest. Er zitierte aus einer wissenschaftlichen Untersuchung: „Singen in der Gemeinschaft wirkt sich positiv auf die Gesundheit aus.“ Zwanzig Auftritte habe der 55 Sänger zählende Chor im vergangenen Jahr absolviert und dabei 110 Lieder gesungen, wobei viele neu einstudiert worden seien. Die Spitzenreiter beim regelmäßigen Probenbesuch, nämlich diejenigen Probenteil-

nehmer, die nur ein- bis dreimal gefehlt hatten, belohnte der Chorleiter mit einer Flasche Sekt. „Sieh mal an, bei uns bekommt man also für das Fehlen ein Geschenk“, witzelte daraufhin Vorsitzende Renate Walk, die ihrerseits Barbara Kugler für 40 Jahre Chormitgliedschaft mit einem Blumenstrauß ehrte und sie mit einem veritablen Ritter Schlag zum Ehrenmitglied ernannte. Für zehn Jahre Mitgliedschaft im Chor wurden Rupert Häuptle und Anika Göller geehrt. Mit den Worten „so jung und schon zehn Jahre dabei“, dankte sie den Sängerinnen Bianca Messmer, Alisa Hensler und Magdalena Riegger und betonte schmunzelnd, dass dank ihrer Mitgliedschaft der Altersdurchschnitt des Chores beträchtlich gesunken sei.

In den stimmlichen Ruhestand mit einem Blumenstrauß verabschiedet

wurde Erika Riegger, die 40 Jahre lang aktive Sängerin war und dem Kirchenchor 13 Jahre lang vorstand. Alle Geehrten hatten zum Ende des vorangegangenen Gottesdienstes von Pfarrer Karl-Michael Klotz eine Urkunde erhalten.

Mit Highlights, wie der Gestaltung der Verabschiedung von Pfarrer Dias Mertola, der musikalischen Gestaltung der Investitur von Pfarrer Karl-Michael Klotz, der musikalischen Gestaltung des Festgottesdienstes mit Erzbischof Robert Zollitsch anlässlich des 150. Jubiläums des Benediktinerklosters Beuron, der Sommerserenade und dem großen Adventskonzert zusammen mit dem Kinder- und Jugendchor blicke der Kirchenchor auf ein arbeits- und ereignisreiches Jahr zurück. Bürgermeister Wolfgang Sigrist hob das vielfältige Engagement des Chores hervor.



Mit einer Urkunde ehrte Pfarrer Karl-Michael Klotz (links) Barbara Kugler für 40 Jahre Mitgliedschaft im Kirchenchor Rast-Bichtlingen und Rupert Häuptle für zehn Jahre (weiter von links). Vorne: Erika Riegger wurde nach 40 Jahren verabschiedet, Anika Göller, Bianca Messmer und Magdalena Riegger für zehn Jahre Mitgliedschaft geehrt (von links). BILD: KLEIN